

# Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Lakukan Door to Door System dan Sosialisasi Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM](http://SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM)

Feb 28, 2024 - 19:33



*Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Lakukan Door to Door System dan Sosialisasi Kamtibmas*

Pada hari Rabu, tanggal 28 Februari 2024, mulai pukul 11.10 WIB hingga selesai, Aiptu A Fauzie, Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung dari Polsek Kalapanunggal, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Kampung Sinapeul, Desa Tugubandung, Kecamatan Kabandungan.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas didampingi oleh Kapolsek Kalapanunggal melakukan kunjungan langsung ke rumah-rumah tokoh dan masyarakat di Kampung Sinapeul. Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk memperkuat hubungan antara aparat kepolisian dengan masyarakat serta menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas yang penting.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek dan Bhabinkamtibmas menyampaikan beberapa pesan Kamtibmas kepada tokoh dan masyarakat yang mereka temui:

1. Mengucapkan terima kasih kepada para tokoh dan masyarakat atas partisipasinya dalam menjaga situasi Kamtibmas selama berlangsungnya Pemilu legislatif dan Pemilihan Presiden serta Wakil Presiden tahun 2024. Keterlibatan mereka telah berkontribusi dalam menciptakan suasana pemilu yang aman dan damai.
2. Mengajak warga untuk berperan aktif dalam menjaga Kamtibmas dengan menggiatkan kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungan masing-masing. Partisipasi aktif warga sangat penting untuk menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.
3. Mengingatkan agar warga dapat segera memberikan informasi tentang potensi gangguan Kamtibmas melalui nomor handphone Bhabinkamtibmas yang sudah diberikan sebelumnya. Informasi dari masyarakat sangat berharga untuk membantu aparat kepolisian dalam mengantisipasi dan menanggulangi potensi kerawanan keamanan.

Kegiatan ini merupakan upaya konkret dari Polsek Kalapanunggal dalam menjaga situasi Kamtibmas yang kondusif di wilayah hukumnya. Melalui komunikasi dan kerjasama yang baik antara aparat kepolisian dan masyarakat, diharapkan terciptanya lingkungan yang aman, nyaman, dan damai dapat terus terjaga dengan baik.